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飯塚仁哉会員　２月誕生会員を代表して

８０歳でした。先生は１９９２年に吉川英治文化賞を
受賞した人です。仙台文学館に、資料や採集した昔
話、調査研究の著作が５０冊以上置いてあります。日
本では、この仕事が柳田国男の日本昔話研究に先導さ
れた一人者と言われています。私にとって、一緒に教
師をした時代と登米市出身である佐々木徳夫先生の功
績に深く敬意を表したいと思います。尚、このこと
が、１月２７日の河北新報に掲載されております。
　本日のフォーラムは、国際奉仕委員会です。よろし
くお願い申し上げます。

・ＲＩより　２００８～２００９年度ロータリー財団
年次報告書が届きました。
・白石北ＲＣより　創立４０周年記念式典の案内
　　日　時　４月２４日（土）　午後２時～
　　場　所　小原温泉　かつらや
　　登録料　１０,０００円
・ガバナー事務所より　地区大会の案内
　　日　時　４月１０日（土）　
　　　　　　　　　　　ＲＩ会長代理ご夫妻晩餐会
　　　　　　４月１１日（日）　本大会
　　場　所　電力ホール
・ロータリーの友事務所より
　ロータリーの手帳の案内、希望者は申し込んで下
さい。
・登米市市民生活部より
レジ袋に関する意見要請

・ロータリー財団委員会（猪股育夫委員長）
　本日より、ポリオプラス寄付金、会員負担分
（２,０００円以上）を集めさせていただきます。ご
協力の程、よろしくお願い致します。
・ＩＭに関する件（菅野幸一郎ガバナー補佐）
　先週、余分のネームプレートご提供のお願いをしま
したとところ、早速鈴木彦太会員よりいただきまし
た。集めておりますのでお願いします。
　ＩＭ当日、各クラブより自慢の事業発表をする予定
です。当クラブからは、山田直志環境保全委員長に
「縄文の森づくり」事業に関することを発表していた
だくことに決定しております。これから各クラブよ
り、原稿と発表者の名前が送られてくると思います。
ご協力をお願いします。

　後藤益美会員　飯塚仁哉会員　菅原慶一会員
　佐竹孝行会員

・国際奉仕委員会（千葉吉男委員長）
　当委員会の今年度目標として、姉妹クラブである台
北西門ＲＣとの更なる交流関係をあげました。これに

関しましては、残念ながら今年度は日程調整等諸事情
により訪台することが出来なくなりました。２年後が
西門ＲＣの創立３５周年になっており、式典等計画が
あることと思われますので、その折には是非多勢で訪
問したいと思います。勿論、来年も観桜の計画を立て
ていただくよう次年度の委員長さんに引き継いでいき
たいと思います。
　ロータリーの翼の受け入れは、今年度は当地区での
受け入れはありませんでした。この受け入れに関しま
しては、毎回同じような会員にしていただいておりま
すので、受け入れがあった場合は、出来るだけ違う会
員に快くしていただければと思います。
　ＧＳＥについても、当地区の受け入れはありません
でした。
　以上の様に、３事業に関しましては実際に委員会活
動はありませんでしたが、今、世界大会参加に向けて
色々と検討をして皆様にも案内をさせていただきまし
た。私も今までに２回参加しておりますが、その度に
高橋利光会員に大きな負担をおかけしております。出
来れば高橋利光会員の他にも国際的に事業を進めてい
く会員がいればと思っています。
　昨年の国際奉仕委員長より、地元にいる外国人との
交流をしたらという提案があり、とても良いことと
思っていましたが、これも実際に事業としてすること
が出来ませんでした。
　世界災害救援活動の実施、これに関しましては、先
月ハイチ大地震が発生しました。何か支援の要請があ
り、出来ることがありましたら参加したいと思ってお
ります。
　今年度も残り５ヶ月となりました。これからの最大
の事業は、カナダ、モントリオールの世界大会への参
加です。世界大会参加のメンバーがほぼ同じですの
で、新メンバーも是非参加して下さるようお願いしま
す。私も世界大会に参加してみて、あの素晴らしい様
子を自分の目で見ていただきたいと思っています。
色々な国の人達と色んな形で会えますので是非多くの
皆様に参加して戴き、そういった場面を自分の目で確
かめていただきたいと思います。
　八谷郁夫パストガバナーより、国際奉仕についてお
話をいただきましたが、紙面の都合上、割愛させてい
ただきます。

各委員会報告

（２月に誕生日を迎えられる会員）誕 生 祝
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・本日の出席率　６３.５％
・前回確定出席率　６７.３％

・飯塚仁哉会員　来たる１０日は、７１度目の誕生日
を迎えます。エンジョイ・ライフの一生です。

・阿部賢悟副会長　２月誕生の皆様おめでとうござい
ます。千葉吉男国際奉仕委員会のフォーラムご苦
労さまです。

・菅原文之幹事　寒中見舞、寒さ厳しき折、風邪に気
をつけて下さい。千葉吉男国際奉仕委員長の
フォーラムに期待します。

・村上武彦会員　２月に誕生日を迎えられる会員の
方、おめでとうございます。

・佐藤幸一会員　立春です。春はまだ遠い感じです。
国際奉仕委員会フォーラム、千葉吉男委員長ご苦
労様です。飯塚仁哉会員はじめ、２月誕生会員お
めでとうございます。

・冨士原裕子会員　今月バースディーの会員の皆様お
めでとうございます。千葉吉男国際奉仕委員長の
フォーラムに期待いたします。

・千葉吉男会員　国際奉仕委員会のフォーラムです。
よろしくお願いします。

・鈴木彦太会員　千葉吉男国際奉仕委員長のフォーラ
ム、大いにご期待を致します。

・阿部泰彦会員　国際奉仕委員会のフォーラム、千葉
吉男委員長ご苦労様です。

・布施孝之会員　寒中お見舞い申し上げます。
・菅野幸一郎会員　節分が終わり、今日は立春なの
に、今朝は今年一番の冷え込みでした。築館では
実にマイナス１３.３度まで下がった様です。千
葉吉男国際奉仕委員長のフォーラムに期待。

・髙田次雄会員　今日が立春、暦の上では今日から
春。だが今朝の記録的な寒さ、この寒さはもう少
し先に延びるようです。体調などくずさないよう
ご自愛下さい。国際奉仕委員会フォーラム、勉強
させて下さい。

・及川昭宏会員　お寒いですので、皆様体調にはお気
を付けて下さい。

・佐々木崇会員以下　国際奉仕委員会のフォーラムに
期待して。

　　氏家良典会員　伊藤俊郎会員　山田直志会員
　　遠藤光則会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員　
熊谷敏明会員　高橋利光会員　小野寺伸浩会員　
小泉洋会員　二階堂敏雄会員　佐々木一寛会員

　本日、二階堂學会長が所用のため欠席ですので、私
が会長要件を話します。
　今朝は大変冷え込み、おそらくこの冬最低の気温で
はなかったかと思います。昨日は、節分でしたので
「豆まき」をなさったご家庭もあったことと思いま
す。今年は是非「福は内」そして、商売繁昌、事業隆
盛も内という年でありたいものと思っております。
　二階堂學会長より「会長要件」がＦＡＸで届いてお
りますので、読ませていただきます。
　今日は立春、昨日は節分。立春とは言え暦の上のこ
とで春はまだ先のようです。日本では、立春、立夏、
立秋、立冬、夏至、冬至、小寒、大寒等々２４節気も
あります。八十八夜、二百十日などは、立春の今日か
らかぞえて起算している数です。
　ところで、私が昔一緒に教師しておりました時の知
り合い、東北の昔話採集、調査研究家で、登米市出身
の佐々木徳夫先生が１月２５日に亡くなられました。
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